

El pasado jueves, Manolo Montoya fue cesado y Cutura ingresado de urgencia por una lesión que le tendrá un mes en el dique seco

El Fraikin vence al Antequera con un gran juego después de una dura semana

JAVIER SÁNCHEZ

Semana muy movida en el Fraikin BM. Granollers. El pasado jueves, una vez cerrada la edición de nuestro número anterior, el club anunció que rescindía el contrato al mister **Manolo Montoya**. Pese a reconocer la labor y el palmarés que dejaba Montoya, el club tomó la decisión en pro de "redirigir la compleja situación deportiva de la presente temporada" y dejó la dirección del equipo a manos del segundo de Montoya, **Lorenzo Rueda**. El mismo día, por la madrugada, los jugadores se llevaron otro hachazo moral al conocer que **Davor Cutura**, máximo goleador del equipo, había sido ingresado de urgencia en el Hospital General de Cataluña por culpa de un síndrome compartimental en la pierna derecha, una extraña lesión que se originó después de un golpe del serbio con un jugador del Ademar de León (partido jugado el pasado miércoles), pero que no se reprodujo hasta la noche siguiente. La dolencia es en términos no médicos, una hemorragia interna que no puede evolucionar con normalidad y que dejará a Cutura en el dique seco un mes, pese a estar descartada la operación.

ESPECTACULAR REACCIÓN

Con este panorama el conjunto ya entrenado por Rueda recibía el sábado al BM Antequera, posiblemente el equipo revelación de la liga, que llegaba al Vallès con la necesidad de puntuar para lograr, sin mirar otros resultados, la clasificación para la Copa del Rey. Con la moral realmente baja el equipo planteó un partido muy serio en defensa que acabó derivando en los mejores minutos de juego granollerenses de la temporada. La primera parte fue tremendamente disputada. El Granollers intentó coger ventaja en varias ocasiones, pero la máxima renta que pudo conseguir fue sólo de dos goles (2-0 y 7-5) y al descanso se llegó con un apretado 13-12 y con la sensación de que, como había pasado otros días, el Antequera podía remontar el encuentro en cualquier momento. No fue así. El equipo demostró un gran espíritu y empezó la segunda parte con un parcial de 3-0 (2 goles fueron en inferioridad) que presagiaba buenos momentos. El equipo, cerrado en una gran defensa 6-0 que se fundamentaba en un centro con 4 jugadores (normalmente



Josep García

El equipo dio todo un recital defensivo y frenó a la revelación de la Asobal, el BM. Antequera.

Andreu, Raigal, Ferrer y Nowak, fue ahogando a los andaluces y mientras en ataque las responsabilidades se repartían (marcaron todos menos **Resina** y hubo 5 jugadores con 3 goles o más) en defensa todos arrimaban el hombro y se animaban para acabar con los arreones de jugadores visitantes de calidad como **Obradovic, Jahns o Jorge García**. El partido se rompió con un gol de **Antonio García** a 7 minutos del final que cerraba un parcial de 4-0 a favor y dejaba el luminoso con un claro 22-16 imposible de remontar. En los últimos instantes el Palau supo recompensar a sus jugadores y ovacionó a varios de ellos (sobre todo **Canca** y **Andreu**), mientras Rueda daba minutos a todos. Al final 26-19 demostrando que el conjunto tiene calidad y ganas de sobras para llegar a la parte media de la tabla. Al acabar el partido, José Luis Pérez Canca destacó la

enorme defensa y el buen juego desplegado pese a que "el equipo estaba hundido. Lo de Manolo fue muy desagradable". Lorenzo Rueda por su parte comentó: "Le dedico esta victoria a Manolo porque es tan suya como nuestra" y dio protagonismo a la suerte: "En la segunda parte hemos tenido la suerte que nos ha faltado en otros partidos. Además el Palau ha estado inmenso y los jugadores tenían un plus por Manolo".

DESCANSO NAVIDEÑO

Con este resultado, la entidad llega al parón navideño con más tranquilidad. El equipo es undécimo en la tabla, tres puntos por encima del descenso, y tiene más de un mes por delante para realizar una nueva pretemporada. La Copa Asobal y el Europeo de Noruega harán que hasta el viernes 1 de febrero (20:45 horas contra el Pilotes) no vuelva a

BM. Granollers	26
BM. Antequera	19

Granollers: Álamo, Pujol (1), Andreu (2), Raigal (1), Ferrer (3), García (2), Campos (3), Quindós (3), Sigrttygsson (2), Nowak (1), Pérez, Resina, Canca (3), Svitlica (5).

Antequera: Martínez, Kogosev (1), Curkovic, García (4), Jahns (2), Pérez, Bustos (1), Ramos (2), Lubej, Obradovic (2), Ohm (2), Rodríguez (2), Ostarcevic, Cid (3).

Parciales: 4-3, 7-5, 8-7, 9-9, 10-10, 13-12 (descanso), 14-13, 16-13, 18-15, 19-16, 24-17 y 26-19.

El dato: En la segunda parte los andaluces sólo pudieron lograr 7 tantos, 1 casi cada 5 minutos.

Clasificación: El Fraikin es undécimo con un balance de 5 victorias y 10 derrotas.

Próxima cita: El Granollers recibirá al Pilotes Posada el 1 de febrero a las 20:45 horas.

haber balonmano en Granollers. En otro orden de cosas, destacar que el filial del BM. Granollers cayó derrotado el pasado fin de semana en La Roca en el derbi comarcal de la Primera Nacional. El partido fue dominado de principio a fin por los locales y finalizó con un claro 35-31 en el luminoso. Este fin de semana ha habido 4 derbys comarcales más: el de benjamines, dos en infantiles y uno en cadete femenino y todos han caído del lado roquense. En Primera Nacional, el BM. Granollers ahora es cuarto mientras el BM. La Roca es noveno.

Incertidumbre en el banquillo

La destitución de Montoya ha dejado un vacío en el banquillo local del Palau d'Esports. **Juanma Pérez Ortiz**, presidente de la entidad, en palabras a esta revista defendió la medida: "era la mejor solución para conseguir un revulsivo, la decisión se tomó precisamente el jueves para proteger a Manolo de una posible reacción negativa del Palau" y, preguntado por el futuro del banquillo, Pérez Ortiz explicó que: "Por ahora, el entrenador es Lorenzo y creemos que hay entrenadores en el club capaces pero si se nos plantea la opción con un entrenador externo que esté libre, algo difícil a estas alturas, la analizaremos". La decisión se conocerá, seguramente en unos 10 o 15 días, cuando el equipo comience una segunda pretemporada (el 3 de enero el equipo juega contra una selección del Baix Montseny) que ya se está planeando. La rumorología apunta a varios nombres aunque sobresale uno: el serbio **Veselin Vujovic**, exjugador del Metaloplastik Sâbâc (con el que ganó dos copas de Europa), el Barça, el Granollers (precisamente fue entrenado por Montoya del 93 al 95) y exentrenador del Ciudad Real y la selección de su país. Manolo Montoya cumplía su undécima temporada en un club en el que ha ganado una Copa Asobal, ha logrado dos EHF y ha conseguido clasificar al BMG para competiciones europeas.



Josep García

Lorenzo Rueda dirigió al equipo el sábado y es uno de los candidatos al banquillo granollerense.